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Câmara Municipal de Vereadores de 
Glória do Goitá 

Casa José Correia de Oliveira 

Oficio n° 082/2024 — GP 

Glória do Goitá, 19 de fevereiro de 2024. 

Ao Tribunal de Contas. 

Assunto: Cópia dos Requerimentos Verbais n° 037 e 038/2024 
Autoria do Vereador: 
Sr. Wellington Bispo de Andrade. 

Cumprimentando-os cordialmente, é o presente para dar conhecimento, conforme anexo, acerca dos 
Requerimentos Verbais acima referenciados. Tratando-se de PEDIDOS DE INFORMAÇÕES, aprovados 
por unanimidade de votos em Sessão Ordinária realizada no dia 19 de fevereiro do ano em curso, para as 
devidas providências. 

Sem mais subscrevemo-nos, renovando votos de elevada estima e superlativa consideração. 

Atenciosamente. 

.1  V 

José Kaio Felipe Nery 

- Presidente - 
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Câmara Municipal de Vereadores de 
Glória do Goitá 

Casa José Correia de Oliveira 

REQUERIMENTO VERBAL N° 0' 7)*. /2024 

Requeiro a mesa depois de ouvido o plenário e cumpridas às formalidades do Regimento 

Interno, que seja feito um PEDIDO DE INFORMAÇÃO a PREFEITA DESTE MUNICIPIO, a Exma. 

ADRIANA PAES, extensivo a Secretaria municipal de Infraestrutura para que se esclareça as 

seguintes informações referentes a obra do campo do Nova Glória: 

1) Qual motivo da paralisação desta obra? 
2) Qual foi a data de inicio e qual o prazo para conclusão da obra? 
3) Enviar cópia de planta e projeto da referida obra. 
4) Qual o valor já gasto com a obra do campo da nova glória? e qual o valor calculado 

para conclusão da obra? 
5) Qual a fonte do recurso utilizado para a citada obra? 

JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente e demais vereadores, estamos no mês de fevereiro de 2024, há 

mais de um ano essa obra está paralisada. Fui procurado mais uma vez por alguns usuários do 

Campo da Nova Glória e moradores do bairro, que estão reclamando da paralisação da obra 

do campo, e que a gestão municipal não da satisfação alguma de quando essa obra retomará, 

e/ou qual prazo para conclusão. Os serviços que havia sido feito estão se deteriorando antes 

mesmo na conclusão da obra. Estamos falando de investimento do dinheiro público, estamos 

falando sobre um local de muita importância para nossa cidade, que tem muita história. Não 

iremos parar de cobrar, precisamos entender por que essa obra pública está paralisada. Da 

decisão desta Casa Legislativa, dá se conhecimento ao Ministério Público e ao Tribunal de 

Contas. 

Na certeza de contar com o apoio de meus ilustres pares.. agradeço antecipadamente. 

APROVADO POR Plenári 
UNANIMIDADE DE VOTOS 

o Benedito de Souz rreira, 19 de fevereiro de 2024. 
- 

EM:  
_ 

Alberto Petruc' B. da Silva LUSGTON- • ADE 
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ts. Câmara Municipal de Vereadores de 
Glória do Goitá 

Casa José Correia de Oliveira 

REQUERIMENTO VERBAL N° D-'); /2024 

Requeiro a mesa depois de ouvido o plenário e cumpridas às formalidades do Regimento 

Interno, que seja feito um PEDIDO DE INFORMAÇÃO a PREFEITA DESTE MUNICIPIO, a Exma. 

ADRIANA PAES, extensivo a Secretaria municipal de Educação, para que envie a esta Casa 

Legislativa as seguintes informações sobre a Escola Municipal Djalma Paes. 

• Especifique a obra e serviços que estão sendo realizadas na Escola Municipal Djalma 
Paes? 

• Qual a data de inicio e fim da citada obra. 
• Qual o prazo para finalização destas obras realizada na Escola Municipal Djalma Paes? 
• Qual valor gasto nesta Obra? 
• Enviar cópia da planta e mapa da referida obra. 
• Qual a fonte do recurso que está sendo utilizado para citada obra? 
• Qual a previsão para que as aulas voltem a ser realizadas no prédio da Escola 

Municipal Djalma Paes? 
JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente e demais vereadores, a presente solicitação de informações se 

justifica pela prerrogativa de fiscalização deste vereador, que tem como intuito analisar as 

informações referente a obra que está sendo realizada na escola municipal Djalma Paes, de 

forma a esclarecer os investimentos e ter melhor entendimento da utilização do dinheiro 

público, além, de saber e garantir o retorno mais breve possível das aulas na própria sede da 

escola, trazendo mais conforto para os alunos. Tendo em vista que há meses a escola está em 

reforma e essa reforma se estende sem previsão de conclusão. Da decisão desta Casa 

Legislativa, dá se conhecimento ao Ministério Público e ao Tribunal de Contas. 

Na certeza de contar com o apoio de meus ilustres pares, agradeço 

antecipadamente. 

APROVADO POR 
UNANIMIDADE DE VOTOS 

EM:  ') I 7.L. 

Alberto Petru o da Silva 

Ass ig(stati .01712016 

Plenário Benedito de Souza Ferreira, 19 de fevereiro de 2024. 
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